

Catatan Review	Perbaikan yang Dilakukan	Lokasi halaman/Bab
Alangkah baiknya jika dibagian poin2 di metodel ini dijelaskan sesuai apa yang dikerjakan. tidak perlu membahas arti atau makna fundamen dari setiap blok diagram waterfall	Menghapus pembahasan arti/makna fundamen dari diagram waterfall, diganti dengan menjelaskan poin-poin di metodel sesuai dengan yang dikerjakan	Bab 2 Metode Penelitian, halaman 2, paragraf pertama.
Prosedurnya gimana? dijelaskan sesuai penelitian yang anda lakukan	Mengganti penjelasan menyesuaikan dengan proses penelitian yang dilakukan dalam penelitian	Bab 2 Metode Penelitian, halaman 2, sub bab <i>Requirement Definitions</i> .
Analisis kebutuhan input, proses, dan output itu harus sinkron. Mungkin lebih baik dijabarkan dengan menggunakan poin-poin. Sehingga bisa kelihatan. Misal seperti kebutuhan input: 1. Mahasiswa melihat informasi jadwal kuliah Kebutuhan proses: 1. Jadwal kuliah di ambil dari database sistem Output: 1. Sistem menampilkan jadwal kuliah sesuai pilihan mahasiswa Catatan: analisis kebutuhan input, proses, dan output ini disesuaikan dengan use case diagram	Menjelaskan analisis kebutuhan input, proses, dan output. Setiap kebutuhan analisis seperti input, proses, output disinkronkan dan disesuaikan dengan usecase diagram	Bab 2 Metode Penelitian, halaman 2 – 3, sub bab Analisis Kebutuhan Masukan, Analisis Kebutuhan Proses, Analisis Kebutuhan Keluaran
Perbaiki resolusi gambar	Mengganti gambar dengan resolusi yang lebih baik	Bab 2 Metode Penelitian, Halaman 3, sub bab Use case diagram
gambaranya gak kelihatan, kalo gakk muat, paling tidak resolusinya diperbaiki, biar saat di zoom tulisannya tampak	Mengganti gambar dengan resolusi yang lebih baik	Bab 2 Metode Penelitian, Halaman 3, sub bab Perancangan database
Perlu adanya penjabaran terkait gambar 4 dan 5.	Menjabarkan gambar 4 dan gambar 5	Bab 2 Metode Penelitian, Halaman 4, Gambar 4 dan Gambar 5
Apakah pengujian ini tidak dibahas di bagian hasil?	Menjelaskan bahwa testing yang dilakukan hanya menggunakan black box testing	Bab 2 Metode Penelitian, Halaman 4, sub bab Testing
17 atau 16?	Yang benar yaitu 16	Bab 3 Hasil dan Pembahasan, halaman 6, sub bab hasil pengujian
Harus ada pengukurannya ini sehingga bisa dikatakan memfasilitasi. Karena pengujian anda sampai tahap fungsionalitas, maka kesimpulan dibuat berdasarkan itu saja berdasarkan pada rumusan masalahnya	Menjelaskan bahwa hasil pengukuran yang dilakukan hanya hasil pengujian black box testing	Bab 4 Kesimpulan, halaman 6.